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TOMATE LONGA VIDA O KG ..............................................  R$ 1,98
PEPINO JUREIA 300G.........................................................  R$ 5,69
AMACIANTE AQUAFAST 5L ..............................................  R$ 10,99
CAFE NESCAFE 230G (MATINAL, ORIGINAL, TRADICAO) .  R$ 12,49
SABAO EM PO OMO LAV. PERF. SANITIZ. 2.2KG .........  R$ 18,98
PERNIL SUINO RESFRIADO S/PELE C/OSSO O KG ...  R$ 13,98

Ofertas válidas de 23/03 a 29/03/2021

A Sicredi Noroeste RS irá repassar
R$ 191.324,50, através do Fundo Social
2021, para o hospital Oswaldo Cruz de
Horizontina. Em sua área de atuação, a
ação da cooperativa, sediada em Três
de Maio, beneficiará seis hospitais e seis
unidades básicas de saúde.

“Por sermos uma cooperativa,
acreditamos que apoiar ações de
interesse coletivo é fundamental. Por
isso, criamos o Fundo Social que é
proveniente do resultado do exercício

Hospital Oswaldo Cruz de
Horizontina receberá mais de

R$ 190 mil do Fundo Social Sicredi

:

anterior. Tendo em vista o avanço da
Covid-19, iremos repassar R$ 825.298,00
aos hospitais da área de ação da Sicredi
Noroeste RS. O dinheiro será destinado
a infraestrutura hospitalar, compra de
equipamentos médicos, medicamentos e
demais utensílios para uso no tratamento
da Covid-19”, disse o presidente da
cooperativa, Glei Amaro Linhares.

O recurso de mais de R$ 825
mil será compartilhado com as

seguintes instituições e
municipalidades, nos valores:

-Hospital São Vicente de Três de Maio:
R$ 306.119,20
-Hospital Oswaldo Cruz de Horizontina
R$ 191.324,50
-Hospital de Caridade de Crissiumal: R$
137.753,64
-Hospital de Caridade de Boa Vista do
Buricá: R$ 61.223,84
-Hospital Comunitário ADESCO –
Humaitá: R$ 38.264,90
-Hospital São Francisco de São José
Inhacorá: R$ 30.611,92
Total: R$ 765.298,00

Para Unidades Básicas de Saúde de
Independência, Doutor Mauricio
Cardoso, Tiradentes do Sul, Alegria,
Nova Candelária e Inhacorá serão
destinados R$ 10.000,00 a cada munici-
palidade, totalizado outros R$ 60 mil.

“Fazer juntos também é cuidar de
todos nós. Esse é o grande diferencial
de você ser associado do Sicredi, porque
além de oferecermos produtos financei-
ros, também entregamos vários produtos
não financeiros para a comunidade local.
Um exemplo, dos muitos, é esse repasse
aos hospitais”, finalizou o presidente do
Sicredi Noroeste RS.
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l Carta fictícia de um eleitor ao prefeito de
Horizontina, Jones Cunha.

l “Em primeiro lugar, obrigado por aceitares a
missão de tocar a obra iniciada pelo prefeito
Antônio Lajús. Penso que o município ficou em
boas mãos, pois tu já demonstraste que és um
homem íntegro, de princípios e com capacidade de
governar. Escrevo somente para palpitar, pois tenho
tempo de sobra para avaliar as diversas situações.
Confesso prefeito que fiquei decepcionado quando
nomeaste para algumas secretarias antigos
opositores seus, de capacidade profissional
duvidosa. Sei que a política é assim, teu aliado de
hoje é teu adversário de amanhã, e vice-versa. Mas
poderias, meu amigo, ter sido mais seletivo na
escolha de alguns secretários, pois de onde menos
se espera, daí é que não sai nada. Pra finalizar, digo
ao amigo que não precisa ter medo do Ministério
Público, respeite-o como instituição, mas nunca se
ajoelhe em frente aos seus membros, há muito
tempo eles deixaram de ser o bicho-papão. Em
breve lhe farei uma visita em seu gabinete. Espero
ser recebido pelo senhor. Se tiveres um cafezinho e
uma bolachinha sem sal para me oferecer, aceitarei
de bom grado. Um forte e fraterno abraço!”

l Boato que já circulava em Doutor Maurício
Cardoso, antes e durante a campanha eleitoral de
2020, voltou novamente a fazer parte do imaginário
político dos munícipes nos últimos dias.

l A conversa que circula nas rodas de amigos é
que o ex-prefeito de Santa Rosa, Orlando
Desconsi, que tem casa no Balneário Londero,
poderia transferir seu domicilio eleitoral para
Doutor Maurício Cardoso e concorrer a prefeito
pelo PT nas eleições de 2024.

l O presidente do PT do município, ex-vereador
Guilherme Ferrari, confirmou à Coluna nesta semana
que o convite ao ex-prefeito de Santa Rosa foi feito,
mas não quis adiantar o teor da conversa, apenas
se limitou a dizer que “muita água tem para rolar
até as próximas eleições”, mas que torce para que
Desconsi aceite o convite. “Tomara que dê certo”,
concluiu.

l Caso se confirme, o fato é um ingrediente novo
na política mauriciense. O atual prefeito Marino
Pollo (PP), que não pode concorrer nas próximas
eleições, tem pouco mais de três anos para preparar
o seu sucessor. Tarefa não é fácil, pois além de
competência administrativa o futuro candidato
precisa ter viabilidade eleitoral.

l Nenhum funcionário público de Criciúma, SC,
aderiu ao decreto do prefeito que propôs um
"lockdown sem remuneração". Declaradamente
contra o lockdown em todo o município, o prefeito
gravou vídeo em tom de desabafo e disse que "não
há necessidade de parar a economia, nós
precisamos continuar trabalhando" e diz que quem
quiser se cuidar, em casa, não terá direito a salário.

l "Não quer vir trabalhar? Não tem problema.
Quer se cuidar? Ótimo, vai ficar em casa, mas não
vai receber salário. É assim mesmo, porque é muito

fácil pedir lockdown quando a geladeira está cheia
e o salário garantido, então estou decretando
lockdown na prefeitura, só que é voluntário,
facultativo. Quer lockdown? Vai ter, só não vai ter
salário", afirmou ao assinar o decreto.

l Enquanto isso em Horizontina servidores da
prefeitura que estavam trabalhando em forma de
rodízio, e loucos de faceiros com o “fique em casa
que a economia a gente vê depois”, são flagrados
caminhando tranquilamente pelas ruas da cidade.
Ué, mas não eram para ficar em casa?

l O clássico passatempo das palavras cruzadas
agora chegou também no NH. O jornal atende
assim um pedido antigo de seus leitores, que se
concretizou nesta semana através de uma parceria
com a renomada Revista Coquetel. A toda semana,
um jogo inédito. Vá até a página 13 desta edição,
teste como estão seus conhecimentos e divirta-se.

l A Suprema Vergonha do Brasil, também
chamado de STF, protagonizou mais um triste
espetáculo nesta semana. Declarou a suspeição do
ex-juiz Sérgio Moro nos casos que envolvem o
ex-presidente Lula da Silva.

l Duro é ver ainda o ministro Gilmar Mendes
chorando durante o voto ao homenagear o
advogado do ex-presidiário. Mendes fez ainda
duras críticas à 13ª Vara de Justiça Federal de
Curitiba. “Algum dos senhores aqui compraria um
carro do Moro um carro do Dallagnol? São
pessoas tidas como probas?”, perguntou.

l O comentarista do programa “Os Pingos Nos
Is”, da Jovem Pan, Augusto Nunes, afirmou que
se decepcionou com Cármen Lúcia e acredita que
ela sabe que tomou uma “decisão imoral” agindo
sob influência do ministro Gilmar Mendes. “Hoje
é um dia triste para a Justiça brasileira. Não digo
para o STF, que é uma instituição, mas para o
bando liderado por Gilmar Mendes que acaba de
incluir, lamentavelmente, a ministra Cármen Lúcia.”

l Prosseguiu o jornalista: “Todos que votaram
pela suspeição de Moro votaram com base em
um material ilegal, hackeado, consideraram provas
ilegais em um processo, e todos se basearam nisso.
(….) Eu compraria um carro usado do Dallagnol
ou do Moro, não compraria uma bicicleta, um
patinete usado, do Gilmar Mendes e da sua turma”.

l O comentarista acredita que a decisão de
Mendes foi feita para ajudar a corrupção. “Eles
são advogados que chegaram lá por motivos
políticos. Nenhum é juiz. Não respeito nenhum
como juiz”, e completou: “o Supremo não merece
o respeito de nenhum homem de bem, nenhuma
mulher honesta, nem de crianças que sabem
identificar os ladrões que aparecem na cara deles”.

l Já o comentarista Rodrigo Constantino, da
mesma emissora, disse: “Esse Supremo é o que
temos. Tem xerife e eu preciso aqui usar o rótulo
que um se refere ao outro, senão eu tenho medo
de ser preso. Mas tem xerife, tem advogado do
PT e tem até militante do PSOL. É um negócio
realmente escandaloso”.
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Município de Doutor Maurício Cardoso vai adquirir
três máquinas novas para a secretaria de Obras

Prefeitura de
Doutor Maurício

Cardoso vai
contratar novo

enfermeiro
para atuar na

Atenção Básica

DMC: Vereadora Ivete Pollo pede a
criação do Conselho Municipal de

Políticas Públicas para as mulheres

A Câmara de Vereadores de Doutor Maurício
Cardoso aprovou, na sessão dessa segunda-feira,
22, projeto de lei que autoriza o Executivo municipal
a contratar enfermeiro, por excepcional interesse
público, para atuar na Atenção Básica do município.

A contratação se dará pelo prazo de seis meses,
podendo haver prorrogação em caso de necessi-
dade, por até igual período. O novo profissional terá
que cumprir uma carga horária de 40 horas/
semanais, com um salário básico de R$ 4.629,55,
acrescido de insalubridade em grau máximo, por
desempenhar funções insalubres. A seleção da
pessoa a ser contratada se dará através da lista de
classificados no concurso público para o mesmo cargo.

A contratação de novo enfermeiro, de acordo
com a justificativa do Executivo Municipal, é para
cumprir a falta de profissional na área, devido ao
aumento de número de casos de Covid-19, sendo
que os trabalhadores do quadro estão com acúmulo
de trabalho.

A vereadora Ivete
Gresele Pollo, da ban-
cada do Progressistas,
apresentou nessa segun-
da-feira, 22, durante
sessão do Legislativo de
Doutor Maurício Car-
doso, Pedido de Provi-
dência propondo ao Exe-
cutivo municipal para que
seja estudado a criação
do Conselho Municipal
de Políticas Públicas
para as Mulheres.

De acordo com a
vereadora Ivete, o
município já possui 31
anos de existência, sem
ter ainda criado esse
importante espaço de
debate.

“As mulheres são
mais da metade da população mauriciense, e a criação
do conselho possibilitaria o debate, o aprimoramento e
a melhora das ações já existentes, além da sugestão
para criação de novas políticas destinadas a garantir a
melhor qualidade de vida desse importante segmento
social”, sustenta a vereadora.

A prefeitura de Doutor Maurício Cardoso vai
adquirir três máquinas novas para a secretaria de Obras,
num investimento de R$ 1.060.000,00, oriundos de
contratação de crédito a ser feita com o Banco do Brasil
S/A.  Serão adquiridos uma retroescavadeira, uma pá
carregadeira e um rolo compactador, todos com
tecnologias atuais. O objetivo é renovar a frota, diminuir
os custos com manutenção e aumentar a capacidade
instalada para atender mais rapidamente os munícipes.

De acordo com o prefeito Marino Pollo, a
Administração Municipal opera com a necessidade
imperiosa de ser célere e eficiente, razão que a
aquisição de equipamentos modernos se torna fator
preponderante nesse contexto.

“A demanda, a busca por novos empreendimentos,
novas iniciativas dos munícipes, deve encontrar no
poder público o elo necessário à realização dessas
aspirações. O progresso passa pela evolução com o
uso das atuais técnicas e equipamentos disponíveis no
mercado”, ressalta o prefeito, que conclui “Temos a
visão que estagnar no tempo é contribuir para o
freamento do progresso. Assim a modernização da frota
de máquinas pesadas municipais é uma realidade
presente”.

Projeto de Lei que autoriza o Município a realizar a
contratação de crédito com o banco foi autorizada pelos
vereadores, durante a sessão ordinária da Câmara muni-
cipal realizada na noite dessa segunda-feira, dia 22.

Recursos virão de operação de crédito com instituição financeira

Conforme Ivete, o Conselho, caso venha a ser
criado, poderia também coordenar a gestão da politica
de diminuição das desigualdades, além de trabalhar com
a sociedade civil ações de desenvolvimento e
crescimento social, profissional e intelectual das
mulheres mauricienses.
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PSYLLIUM

Michele L. Jost

Farmacêutica CRF 6774

Tele-entrega grátis: 3537-7028

A JOST FARMA participa do Programa
FARMÁCIA POPULAR do Governo Federal.
Aceitamos os cartões:  CARTÃO CONVÊNIO ACIAP, VISA, MASTERCARD,

VIDALINK, BANRICOMPRAS, SICREDI E QUERO-QUERO.

facebook.com/Jostfarma

Agora em novo endereço:
Rua São Cristóvão, 1401, Centro,

Horizontina-RS (ao lado do MP - Promotoria;
esquina com a Rua São Pedro)

O psyllium é uma erva que mede menos de 50
cm e produz flores brancas, agrupadas em espigas
na ponta de pequenas hastes. Cresce espontanea-
mente nos solos áridos e arenosos do Mediterrâneo.

As mucilagens presentes na composição do
psyllium absorvem considerável quantidade de água,
aumentando o volume fecal que por sua vez aumenta
o lúmen intestinal. Devido a sua indigestibilidade,
as fibras alcançam o cólon praticamente inalteradas,
causando aumento no volume de conteúdos
colônicos com conseqüente ativação da motilidade
propulsora.  Seus óleos também favorecem a
propriedade laxativa. Psyllium normaliza o tempo de
trânsito intestinal, aumentando ou diminuindo este
tempo, conforme a necessidade. Favorece o
amolecimento das fezes e reduz a necessidade de
esforço para evacuação, atividade muito útil em casos
de hemorroidal.

Em estudos realizados demonstrou possuir a
propriedade de reduzir o colesterol sérico total,
reduzindo o LDL-colesterol e aumentando o HDL-
colesterol. Quando ingerido antes das refeições pode
reduzir a sensação de fome.

É indicado na obstipação crônica, coadjuvante da
evacuação intestinal em casos de hemorróidas,
gravidez, convalescença, períodos pós-operatórios
e senilidade. Também nas colites e diverticulites. As
fibras de psyllium podem ser adicionados a um copo
d’água, suco de frutas ou ainda a sopas, saladas,
massas de pães e bolos. Quando misturado a
líquidos deve ser ingerido imediatamente.

Fonte: fsjose.com.br

Prefeitura de Horizontina apoia
as empresas rurais e urbanas

através de serviços de máquinas

Semanalmente, trabalhando em sincronia, secretarias
do governo municipal de Horizontina unem esforços,
sejam pelos processos administrativos, nas equipes de
pessoal, de investimentos ou na otimização de máquinas
e equipamentos para atender as mais diversas deman-
das que se registram pela central de serviços ou no
caso de empresas, junto a secretaria de Desenvo-
lvimento Econômico e Conadim.

Neste ano de 2021, mais de uma dezena de

Lei de incentivos municipais possibilita a melhoria de acessos e pátios,
bem como preparo de áreas para ampliações ou novas construções

empresas rurais ou urbanas já apresentaram demandas
por melhorias e atendimentos, seja para ampliações,
acessos ou preparo de área para construções.

Na última semana a área da empresa Energy 4
All e o acesso da Borracharia do Ermerito
receberam serviços, ambas instaladas nos distritos
industriais. Os serviços foram executados pela
central de máquinas da SMILT – Secretaria de
Infraestrutura e Logística.

Vereadores apresentam indicações
ao Executivo de Horizontina

Vereador Jorge Ramos apresentou quatro indicações

Na sessão ordinária da Câmara de Horizontina,
realizada na noite dessa segunda-feira, 22, diversos
vereadores usaram de suas prerrogativas e
apresentaram indicações ao Executivo municipal, todas,
segundo os edis, de interesse da comunidade.

O vereador Rafael  Godoy, da Bancada do  PDT,
solicitou que o Poder Executivo Municipal estude o
reconhecimento da prática de exercícios físicos em
ambientes abertos ou fechados como essenciais para
a manutenção da saúde e melhora da qualidade de vida
da população, e inclua esse reconhecimento no art. 25,
do Decreto Municipal 4.921/2020, que trata das
medidas de combate a pandemia da Covid-19.

O vereador Jorge Luís Ramos, da Bancada do PT,
apresentou quatro indicações. Na primeira, solicitou
que à Administração Municipal faça um estudo de
viabilidade da possibilidade de renegociação das dívidas
referentes a obtenção do Crédito Educativo Estudantil,
com o abatimento de multas e juros, para pagamento
da dívida vencidas e a possibilidade de prorrogação de
prazos de pagamento para parcelar vencidas em 2020
e a vencer em 2021. Na segunda, pediu melhorias na
iluminação, na tela de proteção e na quadra de futsal e
instalação de banheiros junto a Praça Esportiva do
Bairro Bela União. O petista solicitou também a
recuperação da quadra esportiva coberta do Bairro
Kennedy e implantação de novos equipamentos na
academia de ginástica localizada ao lado da quadra
coberta do bairro. Por fim, Ramos pediu que a prefeitura
faça a instalação de banheiros junto ao cemitério da

comunidade de Secção 19, no interior do município.
O vereador Diogo Weiss, do PP, por sua vez,

apresentou duas Indicações, onde pede a instalação de
lixeiras no Bairro Cohab, e asfaltamento em trechos
da rua Arlindo Bastian, no bairro Recanto do Sol.

Já os vereadores da Bancada do PP, formada por
Lucas Stoll, Diogo Weiss e Álvaro Callegaro, solicitaram
que a administração municipal promova os estudos e
encaminhamentos necessários para que sejam revistas
as correções aplicadas aos tributos municipais como
ISS-fixo, IPTU, Taxa de emissão de alvarás e demais
tributos de competência do Poder Púbico, em regime
de urgência.
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O jogo do poder

Após a soltura do ex-presidiário Luiz Inácio
Lula da Silva, voltamos a viver um clima de
hostilidade no país. Vociferando palavras de
ódio e rancor em cada pronunciamento, este
cidadão perdeu completamente a noção do
tempo e do espaço em que vive. Formado na
escola da raiva e do crime, pelos seus
companheiros Fidel Castro, Hugo Chávez e
tantos outros, o mesmo demonstra dese-
quilíbrio em cada vez que o ar se comprime
nas cordas vocais e exprime uma palavra.

Uma das últimas declarações do mesmo foi
culpar as igrejas por tudo que está
acontecendo, inclusive com o vírus da
pandemia. Essa mesma igreja que elevou este
cidadão ao poder tem sobre si a
responsabilidade das mortes que aumentam a
cada dia. O que mudou? As mesmas não estão
a serviço do senhor Lula neste momento.

Com declarações assustadoras, Lula desfila
uma série de ataques a qualquer um de nós
com o mínimo de inteligência. Entre tantas e
todas com gravidade extrema, podemos
nominar a que se refere ao vírus, quando diz
que, ainda bem que Deus permitiu a existência
deste vírus na humanidade. Por si só não seria
tão grave, mas vindo de um ex-presidente que
ainda quer ser chamado pai dos pobres, é
extremamente nojento e fora de hora.

O planejamento da soltura do mesmo vem
do sistema que aí se encontra. Sem nem ao
menos perceber, o povo está envolvido em um
mar de lama. A liberdade de Lula é uma tentativa
de desestabilizar o governo. Veja bem como
tudo faz sentido. Enquanto o presidente Bolso-
naro perde tempo explicando as asneiras ditas
por Lula, os demais passam despercebidos.
Lula, neste momento, não passa de boi de piranha
a serviço do candidato preferido Sergio Moro.

Lula não será candidato, não tem respaldo
popular, nem conseguiria andar cinquenta
metros numa grande Porto Alegre, por exemplo,
mas cabe a ele papel importante no quebra
cabeça para derrubar o atual presidente. Os
mentores, Jose Dirceu e Fernando Henrique,
dão as cartas e jogam de mão para sustentar
a tentativa de tomada do poder.

Desta forma, se a esquerda aceitar e
defender o tratamento preventivo e precoce, dá
ao governo Bolsonaro vida nova e o mesmo
permanece no poder por mais 4 anos. Se
alimentar paranoia de brigar pelo poder e
esquecer do povo, continuarão as mortes, e
no final todos terão que se render ao tratamento
simples com medicação barata ao acesso de
todos, fica ainda pior, sem bandeira de defesa.
Como diria Mano Lima, sem paia e sem fumo.

Lula e sua ideologia estão num beco,
cavaram seu próprio buraco de onde não tem
saída. E para aumentar a tensão pré-eleitoral,
Ciro Gomes girou a metralhadora e abriu fogo
amigo. É uma encenação toda para enganar
trouxa.

Aos poucos, mais médicos estão aderindo
ao tratamento preventivo e precoce, e assim
Bolsonaro teria razão mais uma vez. É o fim
da esquerda do lulo-petismo saindo ileso o
PSDB. Parece carta marcada. No final para os
adeptos de Lula, Sergio Moro foi iludido pelos
alienígenas, como diria o saudoso Enéias, e
estarão todos de mãos dadas em nome da
“democracia”.

 A nós, o povo, cabe união e fé e não fazer
de nossos amigos, inimigos, por que da briga
dos grandes não sairão soluções.

A gente se pecha por aí.

Henrique da Silva
Empresário

AMUFRON elege nova diretoria

A Associação dos municípios da Fronteira
Noroeste – AMUFRON - realizou na tarde da
última sexta-feira, 19, assembleia de eleição
da nova diretoria para mandato de março/2021
a março/2022. Conforme acordo firmado entre
os partidos, o primeiro ano a presidência da
ent idade  será  exerc ida  por  um prefe i to
do MDB.

Confira a diretoria eleita
Presidente: João Rudinei Sehnem - Prefeito de

Boa Vista do Buricá
Vice-presidente substituto: Jones Cunha -

Prefeito de Horizontina
Vice-presidente de Finanças: Leonel Petry –

Prefeito de Tuparendi
Vice-presidente Administrativo:  Marino Pollo -

Prefeito de Doutor Maurício Cardoso
Vice-presidente de Relações Institucionais: Marcos

Corso - Prefeito de Três de Maio

Conselho Fiscal Titular
Anderson Mantei – Prefeito de Santa Rosa
José Andrade de Mattos - Prefeito de Porto Vera Cruz
Jair Wagner - Prefeito de Porto Lucena

Suplentes 
Carlos Justen - Prefeito de Campina das Missões
Valdir Goldschmidt - Prefeito de Candido Godoi
João Edércio Greaff - Prefeito de Independência

LEIA E ASSINE O JORNAL

Celular: 99937-2097

E-mail: redacaonh@hotmail.com

www.jornalnovohorizonte.com.br

Prefeitura de DMC inicia
projeto de renovação da frota

da secretaria de Saúde
A Prefeitura de Doutor

Maurício Cardoso recebeu, na
última semana, um novo veículo
para a secretaria municipal de
Saúde.  

O veículo trata-se de uma
SPIN ACTIV7 ano/modelo 2021
com 7 lugares e teve um inves-
timento de R$ 104.400,00 com
recursos próprios do Município.

De acordo com o prefeito
Marino Pollo, a aquisição faz parte
do projeto de renovação da frota
de veículos da secretaria
municipal de Saúde, e tem como
objetivo principal oferecer aos
usuários do SUS um serviço com
mais qualidade e segurança.
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Escola municipal de Doutor
Maurício Cardoso recebe melhorias

A Administração Municipal de Doutor
Maurício Cardoso, através da secretaria
municipal de Educação, está realizando
melhorias na parte estrutural da Escola
Municipal Professor Otalísio Hartemink.

Estão sendo substituídos 2.379,20
m² da cobertura do prédio por telha

aluzinco trapezoidal com uma camada
de EPS (isopor), termoacústica e
termoisolante, que reduz os ruídos e
bloqueia a entrada do calor, tornando
o ambiente agradável.

Para estas melhorias o Município
está investido o valor de R$ 445.124,90.

Três de Maio: Menina de seis anos cria regras
para ajudar o prefeito a manter a cidade limpa

O prefeito de Três de Maio, Marcos Corso, foi
surpreendido na última semana por uma mensagem
de WhatsApp, que contava a história da Clara
Cobalchini Müller, de seis anos, que após observar
lixo jogado na rua, pediu para seu avô escrever
uma lista de regras que as pessoas deveriam seguir
para ajudar o prefeito a manter a cidade limpa.

A lista da Clara, que foi entregue pessoalmente
por ela ao prefeito, é composta pelas seguintes
regras: Não poluir; Não jogar lixo no chão; Ajudar
o prefeito na limpeza; Seguir as normas da cidade;
Fazer a sua parte.

O prefeito Corso agradeceu a visita da Clara e
do seu avô, Jaime Cobalchini, e destacou que se o
futuro depender das crianças, estaremos em
excelentes mãos.

“Fiquei muito contente de saber que as crianças
estão cultivando o amor e o carinho pelo meio
ambiente e estão se tornando verdadeiros agentes
de transformação do mundo”, disse o prefeito na
oportunidade.

Prefeitura de DMC está com
inscrições abertas para concurso

público e processo seletivo
A Prefeitura de Doutor Maurício

Cardoso está com inscrições abertas
para Concurso Público e Processo
Seletivo. As inscrições vão até dia 22
de abril de 2021 para os cargos de
Agente de Combate a Endemias,
Atendente de Educação Infantil,

Engenheiro Civil, Médico 40 horas e
Operário e Processo seletivo para Agente
Comunitária de Saúde.

O edital completo pode ser conferido
no site da Prefeitura www.pdrmcard.com.br,
no link Concursos e Seleções ou através
do site www.objetivas.com.br.  
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Poderes vão destinar R$ 70 milhões para hospitais
Em função da crise vivenciada nos hospitais e do

colapso na saúde, provocado pela pandemia, os
chefes dos Poderes e órgãos do Estado se
articularam e vão destinar R$ 70 milhões aos
hospitais gaúchos, que devem ser incrementados pelo
Executivo. O anúncio foi feito na última sexta-
feira,19, após reunião do Conselho do Estado, que é
formado pelos chefes dos poderes.

A iniciativa ocorreu a partir dos relatos na reunião
da Comissão de Saúde da Assembleia Legislativa,
realizada no dia 17 de março e coordenada pela
presidente do colegiado, deputada Zilá Breitenbach.
Na oportunidade os gestores dos hospitais expuseram
o risco de desatendimento de pacientes com Covid-
19, noticiando o iminente colapso no sistema
hospitalar, e assim sensibilizando as autoridades
presentes na discussão virtual. Entre os relatos,
estava desde a falta de estrutura e insumos, ao
desgaste das equipes que estão atuando na linha de
frente. A verba será exclusiva para o custeio de
leitos, medicamentos e insumos para os hospitais,
cuja aplicação será fiscalizada por todos os
signatários do acordo.

Na nota oficial, divulgada pelos poderes, apesar
de os orçamentos já estarem em contingenciamento,
haverá um “esforço adicional”. A nota sobre a
entrega dos recursos foi assinada pelo presidente
da ALRS, pelo Procurador-Geral de Justiça,
Fabiano Dallazen; o Defensor Público-Geral,
Antônio Flávio de Oliveira e o Presidente do
Tribunal de Contas, Estilac Xavier,e do governador
do RS, Eduardo Leite.

R$ 5 milhões para os Pronto
Atendimentos Covid-19

Na manhã desta terça-feira, 23, aconteceu o
pagamento dos R$ 5 milhões, do orçamento próprio da
Assembleia Legislativa do RS, para 55 Pronto
Atendimentos (PAs) credenciados para atendimento

de pacientes com Covid-19 no estado.
Participaram do ato o presidente da ALRS, deputado

Gabriel Souza, a presidente da Comissão de Saúde da
ALRS, deputada Zilá Breitenbach, os deputados Adolfo
Brito e Vilmar Zanchin e a secretária estadual de
Saúde, Arita Bergamann.
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Rio Grande do Sul é um dos estados
com a colheita de soja mais lenta

As condições climáticas afetaram o tempo da
colheita de soja no Rio Grande do Sul. Na safra atual,
o estado é um dos mais atrasados na colheita em
comparação aos anos anteriores.

Nesta mesma época no ano passado, o estado
gaúcho já havia colhido 25% da produção de soja no
estado. Neste ano, o número está em 5%. Uma
estimativa da Emater diz que dos seis milhões de
hectares plantados no território gaúcho, foram colhidos
cerca de 300 mil até agora. Mas o atraso tem uma
explicação simples: as condições climáticas.

“Em outubro e novembro que são os meses de maior
quantidade, nós tivemos problema de duas semanas
sem chuvas, isso então, atrasou aqueles 15 dias. O
reflexo da safra não tem nada de errado em relação a
cultura, e sim, nós tivemos dificuldades hídricas lá na
implantação da cultura. E isso se reflete agora na
colheita”, explicou o representante da Emater-RS,
Alencar Paulo Rugeri.

A falta de chuva é capaz de atrasar colheitas e
determinar quantidades. Assim como essa condição
climática afeta o início do plantio, pode afetar também
na colheita.

“Nós ainda estamos em um período de
vulnerabilidade, se as condições climáticas não forem
favoráveis daqui para frente nós teremos interferência.
Então nós vamos entrar agora em um período onde
tem maior faixa de soja no campo e as condições
ambientais são definidoras do tamanho que nós vamos

ter a safra”, destacou Rugeri.
De agora em diante, a colheita ainda depende das

condições climáticas. Os produtores esperam chuva
para intensificar a produção.

“No momento nós temos uma boa expectativa e
desejamos que seja consolidada essa expectativa, esse

é o nosso desejo porque os agricultores merecem. Nessa
pandemia que nós estamos, ele está lá de sol a sol para
poder ter produtos para comercializar e trazer renda
para o estado e para as próprias famílias que estão
produzindo”, disse o representante da Emater-RS.

Fonte: O Sul
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INSS deixa de considerar benefícios
para cálculo de renda per capita

Portaria publicada pelo Instituto
Nacional do Seguro Social (INSS) no
Diário Oficial da União dessa quarta-
feira, 24, retira do cálculo que define o
valor da renda per capita (por habitante)
familiar benefícios concedidos a idosos
e a pessoas com deficiência.

Segundo a medida, os benefícios
previdenciários de até um salário mínimo
(R$ 1.100) ou os de prestação continuada
concedidos a idosos com idade acima
dos 65 anos ou a pessoas com deficiência

não deverão mais compor o cálculo que
define qual é o valor da renda per capita
de uma família.

A renda per capita familiar é utilizada
como referência para a inclusão ou não
de uma pessoa em programas sociais do
governo federal, como é o caso do auxílio
emergencial, do Bolsa Família e de
programas sociais - entre eles, os
voltados à habitação.

Fonte: Agência Brasil

Agradecimento

Paizinho! Sentiremos muito
a tua falta, pois tu foste um
pai maravilhoso, presente,
que sempre nos permitiu
voar e ir em busca dos
nossos sonhos. Fostes um
marido companheiro, amigo,
um ótimo cozinheiro e fazia
o melhor churrasco do
mundo.

Estamos muito tristes com a
tua partida, mas temos a
certeza de que tu estás
muito feliz ao lado do teu
filho Henrique. Vocês são
nossos anjos no céu.

Te amaremos para sempre!

Nós, Haydêe, Bruna e Renata viemos agradecer a todas as
orações e energias positivas que foram enviadas, enquanto o
esposo e nosso pai Renato Aldoir Mattjie esteve hospitalizado.
Queremos agradecer a atenção e o cuidado que toda equipe
médica do hospital de Horizontina e de Santa Rosa tiveram com
ele e conosco.

Renato era engenheiro civil atuante, sempre levou o seu trabalho
com extrema responsabilidade, seriedade e dedicação.
Contribuiu na realização dos sonhos de muitas famílias.
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“AQUI VOCÊ TEM AMIGOS.”

SABONETE PROTEX......................................... R$ 1,99
CREME DENTAL CLOSE"UP.............................. R$ 1,99
ESCOVA DENTAL POP DENTE .......................... R$ 1,99
ABSORVENTES DIANA E DISFARCER$ 1,99 A UNIDADE
ESMALTE RISQUÈ ............................................ R$ 3,99
DESODORANTE AEROSOL MONANGE .............. R$ 6,99
TINTURA COR E TON ............ R$ 9,99 CORES NORMAIS
SHAMPOO ELSEVE .........................................R$ 10,99
BUKRU FORTE.................................................R$ 39,90
FRALDAS CRESCENDO ..................................R$ 39,99
02 POTES DE ÔMEGA 3 C/ 120 CÁPS ..............R$ 55,00

Não pode sair de casa ou do trabalho? Ligue 3537-1662
ou 7003 e levamos o seu produto sem custo adicional

Ofertas válidas até 31/03/21 ou enquanto durarem os estoques

SUPER OFERTAS DE ANIVERSÁRIO
FARMÁCIA MEDFAR:

E MUITAS OUTRAS OFERTAS, VENHA APROVEITAR

MEDFAR, A FARMÁCIA DOS GAÚCHOS

Sicredi expande e alcança marca
de 5 milhões de associados

Agência Sicredi Centro de Horizontina

O Sicredi,  instituição
financeira cooperativa pioneira
do segmento no Brasil ,
ultrapassou neste mês a marca
de 5 milhões de associados.
Com um modelo de gestão que
valoriza a participação dos
associados, os quais têm direito
a voto nas decisões da sua
cooperativa e participação nos
resultados, hoje o Sicredi está
presente em 24 estados
brasileiros e no Distrito Federal.

Desta forma, a instituição
contribui para a expansão do
cooperativismo de crédito no
Brasil, segmento surgido em
1902 com a fundação da
cooperativa Sicredi Pioneira RS,
e que já conta com mais de 11
milhões de adeptos no Brasil,
segundo o Banco Central.
Atualmente as mais de 800
cooperativas de crédito existentes no

Com um modelo no qual os associados são donos do negócio, instituição
segue crescendo e ampliando a presença em diferentes regiões do Brasil

país estão presentes em apro-
ximadamente metade dos munícipios

brasileiros. Somente o Sicredi, está
presente em quase 1,5 mil municípios
sendo que em mais de 200 deles, é a
única instituição financeira fisicamente
presente.

 “Enquanto segmento, temos ainda
um grande espaço no Sistema Fi-
nanceiro Nacional para conquistar e
acreditamos que o crescimento da
nossa base de associados, além de con-
tribuir para a expansão do
cooperativismo de crédito, também
está em sintonia com a nossa premissa
de estarmos próximos aos associados,
compreendendo a realidade de cada
região para poder disponibilizar as
soluções mais adequadas  “, explica
Manfred Alfonso Dasenbrock,
presidente do Conselho de
Administração do Sicredi (SicrediPar),
da Central Sicredi PR/SP/RJ e
integrante do Conselho Mundial das
Cooperativas de Crédito (WOCCU).

O impacto positivo da atuação das
cooperativas de crédito nas regiões
onde atuam acontece não somente em
função dos  produtos  e  serviços
f inance i ros ,  mas  também pe lo
envolvimento com a comunidade por
meio de iniciativas de viés social. O
estudo “Benefícios Econômicos do
Coopera t iv i smo de  Crédi to  na
Economia Brasileira”, realizado pela
Fundação Instituto de Pesquisas
Econômicas (Fipe) e que avaliou
dados  econômicos  de  todas  as
c idades  bras i le i ras  com e  sem
cooperativas de crédito entre 1994
e 2017, cruzando com informações
do IBGE, chegou à conclusão de

que ,  em média ,  o  coope-
ra t iv i smo de  c réd i to  in -
crementa o PIB per capita dos
municípios em 5,6%, cria 6,2%
mais vagas de trabalho formal,
além de aumentar o número de
estabelecimentos comerciais
em 15 ,7%,  es t imulando,
portando, o empreendedorismo
local.

“As cooperativas de crédito
são, efetivamente, das pessoas
que fazem parte dela e é por isso
que suas ações são naturalmente
voltadas para o benefício daquela
comunidade. Vale destacar
também que nossa atuação vai
além da contribuição por meio da
oferta de produtos e serviços
financeiros, pois a partir de
iniciativas de conexão com as
comunidades locais e programas

sociais com foco em educação,
visamos promover impacto positivo e
gerar prosperidade de forma
sustentável na sociedade”,
complementa Dasenbrock.

Expansão Nacional
Além da presença em cidades

interioranas e com forte atuação no
agronegócio, o Sicredi vem investindo
na abrangência nacional, incluindo
grandes centros urbanos. Em 2017, a
instituição se expandiu para as regiões
Norte  e  Nordes te  do  Bras i l  e
inaugurou a primeira agência na
cidade de São Paulo, localizada na
Avenida Paulista. Um ano depois,
em 2018, foi inaugurada a primeira
agência no Distrito Federal e, em
2019, em Minas Gerais. Em 2020, o
Sicred i  marcou  sua  chegada  a
Manaus, no Amazonas, e, já neste
ano, em Macapá, no Amapá.

Em fevereiro, a instituição chegou
à marca de 2 mil agências no Brasil e
pretende inaugurar mais de 250 novas
agências ainda em 2021, com um
investimento superior a R$ 200
milhões, incluindo a chegada ao Espírito
Santo e Roraima. Vale destacar que
no ano passado foram inauguradas 150
unidades, com destaque para expansão
em outras cidades de estados como
São Paulo, Minas Gerais, Goiás e
Paraíba. O crescimento da base de
associados tem se refletido também
na concessão  de  c réd i to  da
instituição, que em fevereiro deste
ano ultrapassou a marca de R$ 100
bilhões em carteira.
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Aglomeração, disparos e prisão por desacato
foram registrados em Barra do Guarita

Casa de um policial militar chegou a ser apedrejada e brigadianos
tiveram de revidar a tiros disparados durante a abordagem

A Brigada Militar (BM) atendeu uma ocorrência
de aglomeração em Barra do Guarita, no final da noite
do último sábado, 20. Um policial militar que estava de

Briga termina
com homem morto

em Santa Rosa
Um homem de 49 anos morreu na tarde do último

domingo, 21, após não resistir aos ferimentos que sofreu
em uma briga, ocorrida na madrugada de sábado (20)
na Vila Santa Inês, em Santa Rosa. Identificado como
Luis Joel Flores Pinheiro, a vítima foi esfaqueada por
um homem de 50 anos que, após o fato, ligou para a
polícia e se entregou. A faca utilizada no crime foi
apreendida.

O fato aconteceu por volta das 3 horas da
madrugada de sábado. O corpo da vítima foi
encaminhado na tarde de domingo para o Instituto
Médico Legal – IML, em São Luiz Gonzaga. Uma
mulher, de 41 anos, também envolvida na briga, chegou
a ficar ferida, mas foi atendida na UPA de Santa Rosa
e não corre risco de morte.

Fonte: Jornal Noroeste

Brigada Militar de Horizontina realiza
apreensão de objeto em veículo

Após receber informação da sala de
operações sobre um veículo suspeito que estaria
vindo de Tucunduva em direção a Horizontina,
no último domingo, 21, uma guarnição de
serviço da BM deslocou ao trevo de acesso à
cidade e abordou o referido veículo, e localizou
no interior do mesmo uma televisão de 42
polegadas, marca Sony, cor preta, um controle
remoto e um cabo de energia. Os objetos foram
apreendidos, pois não foi apresentada nota
fiscal da TV e nem comprovação de origem
dos objetos.

As partes foram orientadas do procedimento
e liberadas em seguida. Uma ocorrência foi
registrada e encaminhada a DP de Horizontina.

Homem tem parte do
braço amputado em
acidente de trabalho

no interior de Humaitá
Um homem teve parte do braço direito amputado

em acidente de trabalho nessa segunda-feira, 22, em
uma propriedade de Linha Cascata, no interior de
Humaitá. O homem, de 46 anos, recebeu os primeiros
socorros por volta das 15h na Unidade Básica de Saúde
de Humaitá. Em seguida, ele foi transferido por uma
ambulância da Secretaria Municipal de Saúde ao
Hospital de Caridade de Três Passos.

O acidente teria ocorrido durante o processo de
carregamento de ração na propriedade. A amputação
foi próxima ao cotovelo. Detalhes sobre as
circunstâncias do fato não foram confirmados. A casa
de saúde três-passense informou que o homem, que
reside em Três Passos, passou por cirurgia, seu estado
de saúde é estável e não corre risco de morte.

Fonte: Rádio Alto Uruguai

folga averiguou a ocorrência de aglomeração, com som
alto, causando perturbação do sossego.

Foi pedido reforço policial e quando os brigadianos
chegaram para atender a ocorrência, loca-
lizaram um dos envolvidos, que inicialmente
resistiu, mas que acabou sendo preso.

A partir deste momento algumas
pessoas que participavam da aglomeração
e perturbação, se dirigiram à frente da
casa do policial militar, onde quebraram
a grade em frente à residência e
apedrejaram a casa.

Quando a viatura de apoio da Brigada
Militar chegou ao local foi recebida com
disparo de arma de fogo, tendo que revidar
da mesma forma para cessar as agres-
sões. Ninguém foi atingido pelos disparos.

O homem foi preso e encaminhado à
delegacia de Polícia Civil, onde foi feito o
registro e após o indivíduo foi liberado.

Fonte: Rádio Alto Uruguai

Polícia Civil prende homem em Horizontina
por descumprir medidas protetivas

A Polícia Civil em Horizontina cumpriu nessa terça-
feira, 23, mandado de prisão contra homem que
descumpriu medidas protetivas de urgência, as quais
haviam sido impostas pelo Poder Judiciário.

A prisão foi decretada pelo Juízo da Comarca de
Santo Augusto, tendo em vista que o indivíduo, residente
em Horizontina, continuou a manter contato e fazer

ameaças à ex-companheira, mesmo havendo
determinação judicial em sentido contrário.

A Polícia Civil alerta que as ordens judiciais devem
ser respeitadas e orienta que mulheres vítimas de violên-
cia doméstica procurem a Delegacia para atendimento.

O indivíduo foi encaminhado ao Presídio Regional
de Santa Rosa e permanecerá à disposição da Justiça.
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Horóscopo
Áries de 21/03 a 20/04 - Período ardente e tórrido, onde os seus impulsos

estarão fortemente ligados à sua afetividade. Viva a vida, sem contudo ter atenção
que o seu parceiro também tem os seus desejos e fantasias que gostaria de ver
atendidos. No plano profissional e material: No campo profissional deve ter especial
atenção a todas as especulações. Não caia no conto do vigário. Excelente semana
para investimentos financeiros a longo prazo. Não gaste em demasia em coisas
supérfluas. Na saúde: Poderá se sentir agitado. Cuidado com o seu aparelho
respiratório, não abuse do tabaco.

Touro de 21/04 a 20/05 - Poderá assumir uma nova relação que de um modo
geral poderá não ser bem vista pelos outros. Lute pela mesma se estiver certo que
é positiva para a sua vida. Se tem filhos há que dispensar maior atenção ao seu
crescimento e desenvolvimento. Não deixe o seu futuro profissional por mãos alheias.
Afirme-se. Há que ter um maior discernimento e procurar aquilo que realmente gosta
e quer fazer. Faça a gestão do seu dinheiro com os olhos postos no futuro. Na
saúde: Descanse a sua mente. O pensamento positivo opera milagres.

Gêmeos de 21/05 a 20/06 - Este será um período em que viverá momentos
escaldantes, contudo serão passageiros e sem significado para um futuro a médio
prazo. Atenção às relações duplas, não corra riscos desnecessários. No plano
profissional e material: Terá uma semana produtiva em que serão postas à prova
todas suas faculdades intelectuais no sentido da inovação dos seus métodos de
trabalho. Alguns amigos com forte poder, vão ajudá-lo na concretização dos seus
projetos. Na saúde: Podem surgir pequenos acidentes domésticos.

Câncer de 21/06 a 21/07 - Os relacionamentos amorosos estarão envoltos em
harmonia. Se recentemente entrou em fase de ruptura com o ser amado, terá neste
período as melhores condições para obter a reconciliação desejada e a revitalização
de sentimentos mútuos. No plano profissional e material:  Embora os seus projetos
incidam muito mais sobre a sua vida pessoal não poderá descuidar do seu futuro
profissional. Todos os investimentos relacionados com o seu lar estão protegidos.
Na saúde: Algum familiar idoso ou acamado poderá desgastar o seu sistema nervoso.

Leão de 22/07 a 22/08 - Novas conquistas poderão surgir, deverá avançar sem
receios e falsas modéstias. Exponha os seus sentimentos de forma clara, provoque
a sua felicidade. Se vive em comunhão com o ser amado, mime-o, faça renascer o
fogo da paixão. Excelente semana para avançar em projetos nos quais trabalhou
afincadamente e neles depositou a esperança de um futuro melhor. Financeiramente
viverá dias de grande alegria, os seus lucros apresentam-se superiores aos esperados.
Na saúde: Em plena forma procurará uma atividade desportiva que lhe agrada.

Virgem de 23/08 a 22/09 - Conseguirá ultrapassar alguns desentendimentos
no círculo familiar. Tenderá para tomar ações harmoniosas e concertadas. Resolva
todos os assuntos relativos á sua relação em privado, de forma alguma os exponha
em público. No plano profissional e material: A sua vida profissional ocupa o primeiro
lugar das suas preocupações neste período. Muito estresse e agitação são de
prever, contudo sempre se saíra bem de todas as escolhas e decisões que tomar. O
dinheiro estará em alta. Na saúde: Será positiva uma viagem para quebrar a rotina.

Libra de 23/09 a 22/10 - Terá toda a força e energia para recomeçar uma nova
etapa na sua vida. Os casais que se encontram em fase de desgaste ou possível
ruptura poderão, fruto do diálogo e bom entendimento, ultrapassar dificuldades que
possam ter surgido nas suas vidas. No plano profissional e material: Vai se sentir
apoiado nos seus projetos. As soluções podem vir de onde menos espera. Esteja
sempre atento a novas diretivas de trabalho. Se trabalha por conta própria pense em
trabalhar no ou para o estrangeiro. Na saúde: Faça uma visita ao seu oftalmologista.

Escorpião de 23/10 a 21/11 - Estará dividido entre dois amores, a paixão e a
liberdade. Se por um lado quer junto de si alguém para amar, por outro o desejo de
viver a vida em liberdade é muito grande. Encontrar alguém que aceite as duas
vertentes será difícil, mas não impossível. As suas tarefas profissionais decorrerão
sem percalços desde que sejam feitas cada uma a seu tempo. Concentre-se em
pleno naquilo que executa. Será tentado a gastar as suas economias. Faça-o se for
absolutamente necessário. Na saúde: Terá um bom equilíbrio energético.

Sagitário de 22/11 a 21/12 – Ofereça a para si próprio algum tempo de lazer,
pois tem trabalhado em demasia ultimamente. O seu parceiro poderá exigir mais da
sua presença. No plano profissional e material: Algumas pessoas influentes podem
apoiá-lo a desbloquear projetos financeiros ou a desenvolver negociações de forma
positiva. Muna-se de todo o positivismo para poder vencer todos os obstáculos que
possam surgir. Na saúde: Cuidado com o cansaço, principalmente dirigindo.

Capricórnio de 22/12 a 20/01 - Se está em início de uma relação, deverá munir-
se de todos os cuidados para não melindrar o seu parceiro. A tendência será para
tudo terminar sem olhar a meios para atingir os fins. No plano profissional e material:
O seu ambiente de trabalho andará pesado. Tudo passa fora do seu controle. Seja
perspicaz na forma como lida com os seus colegas e superiores. Não use o cartão
de crédito sem que para tal haja uma justificação precisa e concreta. Na saúde:
Procure o seu médico e faça um check-up.

Aquário de 21/01 a 19/02 -.Não está no melhor período para tomadas de posição
definitivas. Pense antes de agir. Tente tomar uma atitude mais segura e de confiança
na pessoa amada. As crises de ciúme serão algo que deverá tentar eliminar da sua
vida. No plano profissional e material: O seu desejo de chegar mais alto leva-o
muitas vezes a pensar que não consegue e ao consequente desânimo. Concentre-
se, procure soluções, falhe e recomece. Na saúde: O aparelho urinário poderá sofrer
algumas perturbações.

Peixes de 20/02 a 20/03 - Estão reunidas todas as condições para começar da
estaca zero um novo projeto ou enfrentar uma mudança radical na sua vida. Faça-o
com convicção. Relaxe e aproveite os momentos bons que a vida vai proporcionar
esta semana. No plano profissional e material: Analise aquilo que decidiu
anteriormente e considere a hipótese de mudar a sua decisão. Se ela se mostrar
mais vantajosa, avance. Não tema as críticas que possam advir. Seja exigente
consigo próprio e com os outros á sua volta. Na saúde: Procure conhecer melhor os
pontos fracos do seu corpo.

VENDE-SE vários terrenos, de dimensões diferentes,

localizados na Av. Terceira Dimensão, loteamento Kommers,

próximo a subestação da RGE, em Horizontina. Valores que

variam de R$ 60 a 75 mil. Tratar diretamente com o proprietário

pelo telefone 9 9614-3876.

VENDE-SE terreno de 525m2 com casa de alvenaria de 110m2,

na rua Santo Cristo, 60, bairro Campestre, Horizontina. Valor

R$ 230 mil. Tratar nos telefones: 9 9146-4549 e 9 9629-9752.

VENDE-SE terreno localizado na Rua Romualdo Weiss,bairro

São Francisco, próximo ao Colégio Farroupilha, em Horizontina.

Terreno tem 375 m2 de área, sendo a frente de 25 metros.

Aceita automóvel. Tratar: 9 9137-9814

Souza Car Auto Center – Balanceamento, geometria,

alinhamento, suspensão e pneus em geral. Av. Dahne de Abreu,

2070 – Horizontina – Telefone: 3537-4976

Ouro Verde, mini mercado e bar. Av. Castelo Branco,1397 -

Bairro Ouro Verde. Fone: 9 9646-7360

Cla$$ificados
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Prefeitura de Horizontina prepara mais uma campanha do agasalho
A sempre solidária comunidade horizon-

tinense mais uma vez estará sendo chamada
a compartilhar com famílias mais necessi-
tadas, agasalhos pessoais e forro de cama mini-
mizando o rigor do inverno em muitos lares.

Nesta semana a equipe responsável pelo
trabalho da prefeitura de Horizontina esteve
reunida, já preparando o local onde as doações
serão armazenadas e organizadas, visando
antecipar o início da campanha antes que o
período mais frio se estabeleça.

As entidades que sempre apoiam a
iniciativa fazendo ações de divulgação,
angariando doações ou mesmo sendo um dos
pontos de coleta, estão sendo contatadas e

aceita-se adesão de pessoas e entidades
voluntárias para a nova ação solidária prestes
a começar.

As doações serão destinadas a famílias
que realmente necessitam e que são atendidas
como usuárias dos serviços sociais, dando
preferência na fase inicial da campanha para
o público do interior.

Podem ser doados agasalhos em bom
estado (estado normal de uso) como toucas,
jaquetas, blusões, palas, mantas, luvas, meiões,
calça comprida, calçados fechados como
tênis, botas, botinas, pantufas, cobertores,
acolchoados, colchões, travesseiros, e enfim,
tudo o que pode amenizar o frio.

Saúde do solo: um novo
horizonte para o agro

A próxima revolução na agricultura virá do solo. Ou melhor:
da saúde e da sustentabilidade onde se produzem alimentos.
Com muitas formas, variados nomes e desenvolvido a partir
das características das mais diferentes regiões, a terra rica
em nutrientes e que faz a nossa comida crescer é rara e
preciosa. Saber preservá-la e melhorar sua forma de uso
significa ter uma lavoura longeva.

Diante da demanda crescente por alimentos, a nutrição
adequada do solo é garantia para se obter um bom potencial
produtivo, seja qual for a cultura. Em uma camada de zero a
dez centímetros, habitam milhares de bactérias, vírus,
protozoários, fungos, minhocas e insetos. E, em uma área
de um hectare desse pequeno mundo, podem habitar mais
de dez mil espécies.

A diferença entre a poeira infértil e a terra viva depende
diretamente da abundância e da diversidade desses
organismos. Um sistema variado será responsável pela
estruturação, retenção de água, reciclagem de nutrientes,
proteção de plantas, promoção do crescimento vegetal e
degradação de materiais orgânicos.

Portanto, quanto mais heterogêneo for esse
microambiente, mais resultados virão. Solo bom é o que
alimenta as plantas, ajudando no seu desenvolvimento. É
aquele que tem nutrientes capazes de manter um ambiente
limpo e menos poluído, evitando a erosão e protegendo as
plantas de danos.

Para detectar com exatidão as diferenças de solos não
percebidas em análises convencionais, surgiu o estudo das
atividades enzimáticas. Essas avaliações ajudam a
determinar, por exemplo, o volume de ferti l izantes
necessários e a planta de cobertura mais adequada para
determinada área. Para fazer um paralelo, são como um
exame de DNA do solo.

Estamos diante de um recurso com enorme potencial
transformador e que ainda está dando os primeiros passos
no país. Ao lado da inteligência de dados, abrirá um novo
horizonte para o agro. Contribuirá para que os produtores
alcancem um resultado ainda melhor, de forma veloz e
assertiva, e reforçará a vocação do Brasil em alimentar o
mundo. Virá do solo o próximo grande salto de produtividade
do campo.

Antonio Luis Santi
santi@connectfarm.com.br

Diretor técnico da ConnectFarm e Professor da
Universidade Federal de Santa Maria (UFSM)

Campus  Frederico Westphalen
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DetranRS não leiloa
veículos via redes sociais ou
aplicativos de mensagens

O DetranRS reforça o alerta à população de que o
nome do órgão vem sendo utilizado frequentemente
para a prática de crime de estelionato, na tentativa de
dar credibilidade a golpes de falsos leilões de veículos.
No mais recente deles, criminosos ofertam e negociam,
via redes sociais e aplicativos de mensagens, veículos
supostamente “apreendidos”, em perfeito estado e
preço muito abaixo de mercado, mas que na verdade
nunca são entregues. 

Um perfil de Facebook em nome de estelionatária
que se intitula “Diretora Despachante de Veículos
Apreendidos do DetranRS” (cargo que sequer existe),
oferece a venda de veículos como se fossem leiloados
pelo DetranRS. Afirmando ser funcionária do Centro
de Registro de Veículos Automotores de Gramado -
informação que não procede - também negocia e fecha
as vendas fictícias por meio do WhatsApp. O CRVA
não tem nenhum envolvimento no crime, sendo vítima
de divulgação caluniosa, tendo registrado boletim de
ocorrência junto à Polícia Civil.

O DetranRS não utiliza perfis/páginas de redes
sociais, tampouco aplicativos de mensagens para ofertar
veículos de leilões. Nenhum CRVA do RS se envolve em
processos de leilões, oferecendo exclusivamente à
comunidade serviços relativos a registro de veículos. 

Como funcionam os golpes?
As pessoas são atraídas por ofertas de veículos

muito vantajosas (preços excessivamente abaixo do
valor de mercado, financiamentos sem juros, etc) e que
expiram muito rapidamente, induzindo a ações
impulsivas e impensadas.

Por isso, é muito importante ficar atento. Veja quais
os cuidados necessários para não ser uma vítima do
golpe do falso leilão:

1) Confira sempre no site oficial do DetranRS os
próximos eventos > detran.rs.gov.br > menu Veículos
> Leilões > Calendário de Leilões;

2) Veja nos editais do leilão todos os veículos
disponíveis para compra em cada depósito credenciado,
seus lances iniciais, o site do leiloeiro oficial e demais
informações;

3) Se possível, agende uma visita ao depósito (CRD)
onde está o veículo para verificar suas condições
pessoalmente;

4) Participe do leilão na data e horário agendados
pelo DetranRS e divulgados no site oficial
(detran.rs.gov.br);

5) Caso seja atraído por um anúncio, desconfie de
sites de leiloeiros que não sejam hospedados no Brasil
(sem o final “.br”);

6) Nunca negocie diretamente por redes sociais ou
aplicativos de mensagens, os criminosos se fazem
passar por profissionais de órgãos oficiais para iludir o
interessado;

7) Pesquise a empresa em sites de reclamação e/
ou mídias sociais;

8) Suspeite de veículos que pareçam novos ou de
concessionárias;

9) Não faça transferências bancárias. Nos leilões
do DetranRS, o pagamento do valor de arremate se dá
por meio de guia de arrecadação própria (GAD-L),
quitada na rede bancária conveniada. Somente o valor
da comissão do leiloeiro será conforme instruções do
mesmo (detalhadas sempre no item 9.4 do Edital).

Quem for vítima desse tipo de crime deve comunicar
o fato à Polícia Civil, por meio de um boletim de
ocorrência. O registro deve ser feito preferencialmente
pela internet, por meio da Delegacia Online, ou
presencialmente em uma Delegacia de Polícia.

Anunciada nova
prorrogação na

validade das
Declarações de

Aptidão do Pronaf
O Ministério da Agricultura, Pecuária e

Abastecimento (Mapa), por meio da Secretaria de
Agricultura Familiar e Cooperativismo (SAF), anunciou
nesta segunda-feira (22/03) uma nova prorrogação no
prazo de validade das Declarações de Aptidão ao
Pronaf (DAPs) devido à pandemia do coronavírus. De
acordo com a Portaria n° 121, será prorrogada por 6
meses a vigência das declarações com vencimento entre
os dias 31 de março de 2021 e 30 de setembro de 2021.

O Sistema da DAP realizará, de forma automática,
a atualização nas datas de validade das declarações.
O beneficiário poderá consultar a alteração no “Extrato
DAP” que já está disponível no endereço
eletrônico http://smap14.mda.gov.br/extratodap/. 

Mais de 1,6 milhão de DAPs terão sua vigência
ampliada, evitando a locomoção desses beneficiários
até os órgãos e entidades emissoras de DAP para a
renovação do documento. Além de atender as medidas
de prevenção ao contágio do novo Coronavírus, a
iniciativa assegura a esses pequenos produtores a
continuidade do acesso às políticas públicas do governo
federal, explica o secretário de Agricultura Familiar e
Cooperativismo do Mapa, Fernando Schwanke.

 A Declaração de Aptidão ao Pronaf (DAP) é a
porta de entrada do agricultor familiar às políticas
públicas de incentivo à produção e geração de renda.
Como uma identidade, o documento tem dados pessoais
dos donos da terra, dados territoriais e produtivos do
imóvel rural e da renda da família. Para acessar uma
linha de crédito do Pronaf, por exemplo, é
imprescindível a DAP, pois nela consta informações
que darão segurança jurídica para as transações de
financiamentos.
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Cotrirosa elege nova diretoria em Assembleia

Unitec conta com serviços de
topografia e projetos ambientais

A Cooperativa Tritícola Santa
Rosa Ltda. – Cotrirosa - realizou
na manhã da terça-feira, 23, a
Assembleia Geral Ordinária,
modalidade digital, seguindo todas
as orientações em relação a
prevenção do Coronavírus (Covid-
19).

Na oportunidade, foram
apresentados e aprovados os
números do balanço exercício
2020, o relatório da diretoria e
apresentado os pareceres da
auditoria externa e do Conselho
Fiscal. Além disso, foram eleitos
os novos membros do Conselho de
Administração, incluindo a nova
diretoria da Cooperativa para os
próximos quatro anos e o Conselho
Fiscal com gestão de um ano.

Como presidente da Cotrirosa
foi eleito o associado Clenir
Antônio Dalcin, agricultor,
residente na localidade de São
Marcos, município de Tuparendi. Com 13 anos de
experiência como conselheiro de Administração e Fiscal
da Cotrirosa, Clenir, 55 anos, é graduado em Gestão
Rural e especialista em Gestão de Cooperativas. Para
vice-presidente foi eleito o associado do município de
Alecrim, Pedro Olavo Rauber, 64 anos, agricultor,
médico veterinário, com 35 anos de atuação na
secretaria de Agricultura, foi supervisor da SEAPA

durante cinco anos. Como conselheiro de administração
atuou 12 anos e no conselho fiscal três anos. Cirio Adam,
66 anos, agricultor, associado residente em Bela União,
Santa Rosa, foi eleito secretário. Cirio foi funcionário
da Cotrirosa nos anos de 1973 a 1999, atuou por quatro
anos como conselheiro de administração e integrou o
conselho fiscal da Cooperativa durante vários anos.

O presidente eleito, Clenir Antônio Dalcin, destacou

em seu discurso de posse a
importância de fortalecer a
Cooperativa. “Encaramos isto com
muita responsabilidade e
assumimos o compromisso de
trabalhar com muita dedicação,
determinação, honestidade e
transparência. Nossa cooperativa
possui um nome forte e
conceituado em toda a região, por
isso cabe a nós manter e melhorar
cada vez mais o nome Cotrirosa,
com bons resultados, para
podermos investir e fortalecer
nossos negócios, com melhorias
necessárias nas unidades e assim,
beneficiar os associados e clientes,
além de buscar maior proximidade
das famílias associadas na
Cotrirosa”, destaca.

O presidente da Cotrirosa,
Eduino Wilkomm, que conduziu a
assembleia destacou que fazer a
AGO nesta modalidade foi um

desafio, mas que devido ao momento em que estamos
vivendo foi a melhor opção para a segurança e saúde
de todos. “Encerramos nossa gestão com a certeza de
que fizemos o que estava ao nosso alcance. Desejamos
sucesso a nova diretoria, agradecemos a confiança dos
associados e o trabalho dos funcionários durante esses
doze anos em que estive na presidência da Cotrirosa”,
finalizou Wilkomm.

A Cooperativa de Trabalho
dos Técnicos do Noroeste do
Rio Grande do Sul (Unitec)
passa a contar com a oferta
de serviços de topografia e
projetos ambientais. O
engenheiro agrônomo Renan
Bernardi, de Doutor Maurício
Cardoso, passa a fazer parte
do quadro social da
cooperativa, oferecendo um
leque amplo de serviços.

Renan é técnico em
agropecuária, engenheiro
agrônomo e pós-graduando em
Georreferenciamento de
Imóveis Rurais. Possui
experiência de trabalho à
campo, com demarcação de
divisas, georreferenciamento
de imóveis urbanos e rurais, elaboração
de memorial descritivo, parcelamento do
solo em áreas rurais e loteamentos
urbanos e elaboração de mapas
planialtimétricos para nivelamento de
terrenos. Atuou por cinco anos como
fiscal ambiental, trabalhando com análise
de projetos ambientais, de recuperação
de área degradada e licenciamento de
empreendimentos em geral.

O profissional está apto a atuar em
levantamento planialtimétrico, demar-
cação de curvas de níveis, alinhamento

e nivelamento de equipamentos
industriais, georreferenciamento rural,
locação de obras, levantamento
geodésico e processos de desmem-
bramento, retificação e unificação de
áreas. Na área ambiental, trabalha com
laudos e pareceres ambientais, Projetos
de Recuperação de Área Degradada
(PRAD), projetos de supressão de
vegetação, Processos de Licenciamento
Ambiental (Licença Ambiental Prévia),
Licença Ambiental de Instalação (LAI) e
Licença Ambiental de Operação (LAO).
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Coopermil aprova balanço de 2020 e elege Ernani
Thober presidente para o mandato 2021 – 2025

Painel Cenários e Tendências aborda
os rumos do Brasil, nos aspectos
econômicos, políticos e sociais

Volte a estudar!
Conclua o Ensino

Fundamental
(1º grau) em 12

meses de aulas na
Escola Farroupilha

A secretaria municipal de Educação de
Horizontina está apoiando a Escola Estadual
Farroupilha para formação de turmas de Educação
de Jovens e Adultos, EJA, para que voltem a estudar
e possam em 12 meses de aulas estar com o Ensino
Fundamental concluído, com certificado de
comprovação.

As aulas são gratuitas, ocorrem no período
noturno havendo vagas aos interessados em
frequentar essa modalidade nos níveis 4,5 e 6, que
correspondem ao 7º, 8º e 9º ano. A cada 4 meses
de aulas o aluno conclui uma modalidade, ou seja,
uma série.

Requisitos: ter idade mínima de 18 anos, sem
limite de idade máxima, e para fazer a matrícula
basta apresentar documentos pessoais. O
atendimento na Escola Farroupilha para a inscrição
ocorre das 9h às 15h de segundas as sextas-feiras.
Nas terças e quintas também tem atendimento
noturno das 19h às 21h30.

A escola fica na Rua Sergipe, 255 e dúvidas
podem ser esclarecidas pelo telefone: 3537-1034.

“Não importa por qual motivo: se você deixou
de estudar na idade certa, não perca essa
oportunidade de buscar agora a sua formação. A
exceção dos professores, sua turma será formada
por pessoas como você, sem cobranças e sem
constrangimentos, pois voltar a estudar virou uma
necessidade para todos”, destaca o comunicado
emitido pela secretaria de Educação de Horizontina.

A pandemia da Covid-19 afetou profundamente a
trajetória da economia brasileira e mundial ao longo de
2020, e não está sendo diferente neste início de 2021.

Não existem empresas e negócios sem pessoas,
e com muitas mudanças no comportamento da
população, com novas formas de trabalho, com perda
de empregos e renda, a tomada de decisões está
cada dia mais difícil.

O Painel Cenários e Tendências, promovido pelo
Curso de Ciências Econômicas da FAHOR, com apoio
do Corecon, da Sicredi Noroeste, da Secretaria
Municipal de Desenvolvimento de Horizontina e da
Associação Comercial, Industrial e Agropecuária de
Horizontina, trazem dados confiáveis para o importante
processo de tomada de decisão, tanto para gestores e

Em Assembleia Geral Ordinária realizada
na modalidade digital, em atendimento as
medidas protetivas para enfrentamento do
Covid-19, a Cooperativa Mista São Luiz
realizou na terça-feira, 23, sua assembleia
de aprovação do balanço exercício 2020 e
destinação do resultado positivo do mesmo
ao quadro social. O pagamento do retorno
aos associados já está à disposição nas
unidades da Coopermil.

Na oportunidade também foram
realizadas as eleições para renovação dos
Conselhos de Administração e Fiscal da
Coopermil, onde para os dois conselhos
estavam inscritas somente uma chapa, as
quais foram eleitas por aclamação, com cem
por cento de votos favoráveis, pelos

associados presentes a A.G.O.
A Diretoria Executiva da Cooperativa

ficou composta pelos seguintes associados:
Diretor Presidente: Ernani Thober, Vice-
Presidente: Joel Antonio Capeletti e
Secretario: Vilmar Antonio Ferrari; que
assumiram o comando da Cooperativa na
Assembleia e conduzem ela pelos próximos
quatro anos (2021 - 2025) com o apoio dos
conselheiros titulares e suplentes eleitos. Na
assembleia também foram eleitos e
empossados os membros do Conselho Fiscal
para o ano de 2021.

Ainda durante a realização da Assembleia,
a Coopermil prestou homenagem a Joel
Antonio Capeletti pela sua história de 32 anos
à frente da Cooperativa.

profissionais de todas as áreas.
O Painel reúne dados e análises compartilhadas

pelos professores e economistas da FAHOR, com a
participação de Stephan Sawitzki – economista e
mestre em Gestão de Organizações e
Desenvolvimento; Márcio Kalkmann – economista e
mestre em Economia; Tiago Neu Jardim – economista,
especialista em Finanças e mestre em Direito; Gilson
do Amaral – economista e mestre em Desenvolvimento
e Políticas Públicas. O Painel será mediado pelo vice-
diretor da FAHOR, administrador e mestre em
Engenharia de Produção, Marcelo Blume.

O evento será realizado no dia 30 de março de 2021,
às 19h, de forma on-line, pelo canal da FAHOR no
You Tube, com acesso livre.


